
Distinguer	les	terminaisons	-é	et	-er

Fiche

•	Quand	on	entend	[e]	à	la	fin	d'une	forme	verbale,	il	faut	se	demander	si	l'on	a	affaire	à	un	participe	passé	en	-é	ou	à	un	infinitif	en

-er.	

•	Si	la	forme	verbale	peut	être	remplacée	par	un	infinitif	en	-re,	comme	faire	ou	prendre,	on	écrit	-er.

Ex.	:	Voulez-vous	goûter	ce	gâteau	?

(=	Voulez-vous	prendre	ce	gâteau	?)

•	On	peut	aussi	retenir	ces	deux	règles	:

Après	une	préposition,	un	verbe	se	met	à	l'infinitif.	Ex.	:	Avant	de	commencer	l'opération,	le	chirurgien	se	lave	les	mains.

Quand	deux	verbes	se	suivent,	le	premier	n'étant	ni	être	ni	avoir,	le	second	se	met	à	l'infinitif.	Ex.	:	Il	va	arriver.
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